

Continúan creciendo ligeramente los contagios por COVID-19 en Elda y Petrer

01/06/2021



Imagen de archivo del Hospital de Elda.

La última actualización de los datos de coronavirus de la Conselleria de Sanidad vuelven a recoger un **pequeño aumento en el número de contagios en parte del Departamento de Salud de Elda**. De hecho, de los 13 municipios que lo conforman, solo **la mitad tienen casos**, y **cuatro de estos tienen la mayoría con Elda y Petrer a la cabeza**.

Del 23 al 30 de mayo se han registrado **24 nuevos positivos en todo el departamento**, que alcanza la cifra de 20.234 positivos desde que empezó la pandemia en marzo de 2020. De estos, **15 son en Elda y Petrer**, la primera suma diez casos hasta alcanzar los 5.980 positivos en año y medio y Petrer aumenta en cinco y registra 1.189 casos. **Sax y Novelda** suman tres casos

cada una mientras que **Monóvar, Villena y Pinoso** han notificado una cada una. **Biar, Salinas, La Romana, Algueña, Beneixama y Cañada** siguen sin sumar casos.

Incidencia acumulada

La incidencia acumulada sigue aumentando ligeramente tras cada actualización. El Departamento pasa de una incidencia de 23,22 a 29,56 casos por cada 100.000 habitantes en 14 días, del 23 al 30 de mayo. Elda pasa de 26,51 a 37,87 contagiados por cada 100.000 habitantes en las últimas dos semanas y Petrer de 43,81 a 52,57 positivos por cada 100.000 habitantes. Sax es el municipio con este indicador más alto con una tasa de 60,68 infectados por cada 100.000 habitantes.

Respecto al número de muertes, **el Hospital no ha registrado ninguna defunción en la última semana a causa de la COVID-19.**